

Ich will raus

Jetzt bin ich auch in Schottland gewesen.
Hab London im Nebel gesehen.
Bin viermal durch Holland gefahren.
Holland ist unvergleichlich schön.
Dann zwei Wochen Macocha-Gebirge.
Mit dir in einem Zelt.
Die ganze Zeit hat es geregnet.
Nur irgendwas hat gefehlt.

Ich will raus.
Nur unterwegs sein.
Ich will raus.
Einfach unterwegs.
Und danach komm ich zurück zu dir.
Doch erst muss ich nach Wer-weiß-wohin.
Allein. Nur mit mir.

Ich war in Dänemark.
Und am Balaton.
In Rom war ich auch.
Jetzt fahr ich für ein paar Tage nach Bonn.
Bin auf Helgoland gewesen.
Und am Müggelsee.
Und mit 'ner Reisegruppe in Leningrad
für sieben Tage Stadtrundfahrt.

Ich will raus ...

Wir haben quer durch Estland jeden Tag
in einer anderen Stadt gespielt.
Bin mit vierzehn allein nach Schlesien getrampt,
hab mich niemals danach wie damals gefühlt.
Selbst als wir in Frankreich waren,
hat was gefehlt.
Dies Heut-hier-und-morgen-gestern,
nichts abgezählt.

Ich will raus ...